

El I.E.S Las Encinas, ganador en la categoría infantil

ENTREGA DE PREMIOS DEL V CONCURSO DE BELENES

Vva. de la Cañada, 22 de dic.- La concejal de Participación Ciudadana, Antonia Garcés, ha hecho entrega de los premios a los ganadores de la quinta edición del Concurso de Belenes, en la que han participado 21 concursantes.

“Como ocurre todos los años, el jurado lo ha tenido muy difícil por la creatividad y la imaginación con la que los concursantes elaboran sus belenes. Es para nosotros una satisfacción contribuir a mantener esta tradición y animamos a todos nuestros ciudadanos a participar en la próxima edición”, destacó, durante el acto, la edil Antonia Garcés.

Premiados

En esta edición, en la categoría infantil (centros educativos), el primer premio ha sido para el I.E.S Las Encinas, el segundo premio para el Colegio Internacional Kolbe y el tercer premio para la Escuela Infantil Los Álamos. Todos ellos recibieron lotes de libros y una placa conmemorativa. En esta misma categoría recibieron también una mención especial Juan Miguel Salas, Lydia Pérez, Claudia y Eduardo Galache, que fueron obsequiados con un libro.

En cuanto a la categoría de adultos, José Carlos Pérez ha recibido el primer premio, Sonsoles García Jiménez, el segundo y por último, Jorge Ru-Pérez, el tercero. Recibieron tres cestas de Navidad, valoradas en 240, 180 y 120 euros respectivamente. Todos los concursantes recibieron un diploma y una flor de pascua por participar.

